



# Aufsteiger in Landesliga!



Saison 1989/1990 (Meister Bezirksliga)



Meister TSG Steinheim »nur« 2:2 gegen 08 Bissingen

## Gute Stimmung auf und neben dem Spielfeld

Michael Müller und Michael Moritz sagten Servus

Am letzten Sonntag herrschte im Steinheimer Riedstadion Volksfeststimmung, denn im 60. Jahr der Fußballabteilung gelang den Steinheimern als Meister der Bezirksliga der Aufstieg in die Landesliga. Vor dem Spiel gegen den FSV 08 Bissingen überreichte Staffelleiter Dietmar Richter vor über 400 Zuschauern den Meisterwimpel an TSG-Spielführer Rainer Fink.

Empfangen wurden die Akteure mit zünftiger Marschmusik der Stadtkapelle Steinheim sowie mit Böllerschüssen der

Schützengilde zu Ehren des »Meisters«. Die Fußballjugend bildete ein Spalier mit Hunderten von ballweißen Luftballons.

Diese Stimmung übertrug sich auch auf das Spiel der Steinheimer gegen den FSV 08 Bissingen. Die Enztäler wurden förmlich vorgeführt und bis zur 68. Spielminute lag der TSG durch Pollich mit 2:0 in Front. Zuvor hatte Torjäger Peter Harnoß mit seinem Treffer den TSG in der 57. Minute in Führung gebracht. Daß das Spiel allerdings nur 2:2-Unentschieden endete, lag weniger an den Gästen, sondern an den Einheimischen selbst. Massenweise Torchancen wurden ausgelassen, so daß die nie aufsteckenden Gäste kurz vor Schluß zum Ausgleich kamen.

Ein besonderes Schmankerl wurde mit der Einwechslung von Michael Müller, lange Jahre Goalgetter des TSG, in der 80. Minute geboten. Er nahm aufgrund einiger Verletzungen Abschied vom aktiven Fußball. Abschied nahm auch TSG-Coach Michael Moritz, der sich mit der Empfehlung von zwei Meisterschaften in vier Jahren in Richtung Aldingen verabschiedete.

Dennoch herrschte bei der anschließenden Meisterfeier in der Blankensteinhalle Hochstimmung. Für die musikalische Umrahmung sorgte die Stadtkapelle Steinheim unter der Leitung von Hans Wiesenmaier.



Staffelleiter Dietmar Richter überreichte den Meisterwimpel an TSG-Kapitän Rainer Fink.

Fotos: Fischer



Die »meisterliche« Eif aus Steinheim hat trotz zuletzt nicht immer berauschender Ergebnisse allen Grund zum Strahlen: sie wurde Meister in der Bezirksliga.